
▶例会日：第１・第３木曜日（12：30）その他の木曜日（18：30〜19：30）
▶例会場：白河市新白河駅前　東京第一ホテル新白河
▶事務局：〒961-0957 福島県白河市道場小路96-5（白河商工会議所内）  ☎23-3101　ＦＡＸ22-1300
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『思いやりがある　感謝のロータリー』

2024－25年度国際ロータリーテーマ
第1848回例会
令和7年４月10日（18：00～20：00）

白河西・矢吹RC合同観桜会
泉崎カントリーヴィレッジ

優勝 成井　正之 ８位 藤田　龍文

準優勝 渡辺　道直 ９位 堀田　一彦

３位 宮本　多可夫 10位 前原　俊治

４位 運天　直人 11位 居川　孝男

５位 齋藤　愛 12位 大住　由香里

６位 永野　文雄 ゲスト 吉成　祐美

７位 中嶋　一貴 ゲスト 鈴木　恒平

A  出席免除を受けていない正会員数 ５４名

B  出 席 免 除 の 適 用 正 会 員 数 １９名

T  全 正 会 員 数 ７３名

C  Ⓐの出席者数 １５名

D  Ⓐのメイクアップ 者数 ０名

E  Ⓑ の 出 席 者 数 ８名
G ＝ Ⓒ ＋ Ⓓ ＋ Ⓔ

（メイクアップ補填後の出席会員数） ２３名

H ＝ Ⓣ － （ Ⓑ － Ⓔ ） ６２
I ＝ Ⓖ ／ Ⓗ × 1 0 0

（例会出席率） ３７．０％

第1848回例会出席状況� （R7年4月10日)

●第３回白河西ロータリークラブ　ゴルフコンペ
・日時　４月13日㈰
・場所　グリーンアカデミーゴルフ倶楽部



第1848回例会　令和７年4月10日（２）

●矢吹ロータリークラブ会長� 矢内宏様
　皆さん、こんにちは。ようこそ、
お越しいただきありがとうございま
す。こちらは中島の隣の今日来てお
ります泉崎村長兼会員の地元でござ
います。ここにバーベキュー大会開
かれることを誠に嬉しく思っており

ます。さて当クラブ、人数大変今日は出席率が良くて
ですね、まあ一人ちょっと今日体調崩しちゃったもん
ですからあれですが、70パーセント80パーセントの本
日は出席率でございます。6～7人でですね、この大人
数の方々をどう接待しちゃおうかというのが、なかな
かちょっと悩んでおりましたが、まあお酒等が入れば
なんとかなるのかなと思っておりますので、楽しんで
お喋り私あんまり上手じゃないので楽しんでいただけ
ればと思います。

●白河西ロータリークラブ会長� 阿部克弘
　皆様、おばんでございます。まず
は、本日お招きをいただきまして誠
にありがとうございます。最初27名
の予定だったんですが、3名の方が
ちょっと当日欠席になってしまいま
した。それから、また6名の方が多

分時間を間違ってるのかなと、今6時半開始が普通な
ので、それかなと思いますが来てくれるかと思います。
なかなかまだ桜も一分二分咲きのような感じなんです
が、私は福島の花見山公園という所にこの間の日曜日
に行ってまいりました。もうほとんど結構咲いており
まして、私が幼稚園の頃に阿部さんという方が花見山
公園やってるんですが、ちょうど自分の家の目の前あ
たりを開拓してた頃に、遠足で行ったのが最初なんで
すが、その後ずっと行っておりませんで60数年ぶりに
訪問してまいりました。今はもう福島市だけではなく
て、福島県のもう桃源郷という形になっております。
そういう所が白河、県南地区にも出来ればいいなとい

本日のプログラム うふうに思っております。白河には小峰城公園とか南
湖公園がありまして整備もされております。この間も
ちょっと見てきたんですが、やはりまだちらほらとし
か咲いておりませんが、今度の日曜日に桜まつりが開
催の予定になっております。白河も満開で盛り上がっ
てくるだろうと思います。そんな感じで、今日は矢吹
ロータリークラブさんと白河西ロータリークラブで懇
親を深めていきたいなと思っております。どうかよろ
しくお願いいたします。ありがとうございました。

（２）
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■幹事報告� 十文字光伸幹事
○白河市国際交流協会会長　内藤義
久：令和７年度「白河市国際交流協
会総会」の開催について（通知）
○白河ユネスコ協会会長　小野利
廣：2025年度ブロック・ユネスコ活
動研究会福島大会in白河第4回実行委

員会会議について（通知）
○全国ロータリークラブ甲子園大会東北地区連盟事務
局長　久米充彦：お知らせ
○白河ロータリークラブ野球愛好会監督　吉川幸雄：
ご連絡

■司会� 矢吹ロータリークラブ　穴戸曽泰親睦委員長
　今日は矢吹ロータリークラブの泉崎村長さんである
箭内村長さんももちろん会員としてお見えになってお
ります。それで、一応地元ということで歓迎の言葉を
よろしくお願いします。

■歓迎の言葉
●泉崎村村長� 矢吹ロータリークラブ　箭内憲勝会員

　皆さん、こんばんは。全く予定し
ておりませんでしたけども、でもこ
の「カントリービレッジ」のほうご
利用いただきまして大変にありがと
うございます。村の一大観光施設で
あります。温泉のほうもアルカリ泉

の単純温泉、源泉かけ流しでありますから、非常に温
めもしない冷ましもしないいうふうな状態で入れる温
泉にしてございますので、是非入っていただければと
いうふうに思います。女性の方はより美しくなるそん
な温泉であります。なお、この施設200名収容なんだ

けれど、この施設の周りにスポーツ施設を整備してご
ざいます。ないものがないくらいの運動施設を整備を
して、高校生、大学生、それから企業関係、合宿等で
利用いただいてるというふうな施設であります。コロ
ナの時期にちょっと難儀しましたけれども、今はお客
様戻っておりますので、何とか頑張って維持してると
いうふうな状況であります。機会がございましたらば
是非ご利用いただきたいというふうに思います。声か
けていただいたら差し入れをさせていただきます。な
お、今日は泉崎の地酒「愛郷の輝き」という酒がござ
います。その生酒、希少に2本残ってました。なので、
それを冷やして持って参りましたので、是非ご賞味い
ただければというふうに思います。後の懇親会でいろ
いろと懇談させていただければと、よろしくお願いい
たします。

■乾杯� 宮本多可夫会員
　ご指名でございますので、乾杯の
音頭を取らせていただきます。この
矢吹ロータリーと白河西ロータリー
の合同観桜会というのは、今日は急
にこの乾杯の音頭をとれと言われて
なんの準備もなかったんですが、昔

からね私の思い出す限りでは「いやさか」だったり、
「大信」だったり、「ゴルフ場」だったり、いろんな
会場でこの合同観桜会をやった記憶が今思い出して、
何年前だったか数字ははっきりしませんけども、長い
この歴史の中でこの両クラブが交流しあって、この楽
しい観桜会を開いてきたというのは素晴らしいことで
あります。これからも、こういう楽しい会はどんどん
続けて継続していきたいというふうに思っております。
話はあんまり長くなってもあれですが、それでは矢吹
ロータリークラブ並びに白河西ロータリークラブが
益々発展すること、並びに今日のこの合同観桜会が楽
しく盛り上がることを祈念し、それから今日ご参集の
皆様のご健勝ご発展を祈念して乾杯したいと思います。
ご唱和願います。乾杯
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ホームページＵＲＬ　https://shirakawa-west-rc.jp
メールアドレス　　　yoshida@shirakawa-cci.or.jp
facebook　　　　　https://www.facebook.com/ShirakawaWestRotaryClub/

第1848回例会　令和７年4月10日（４）

■D2530地区運営準備委員会
　４月４日（PM６：30）　東京第一ホテル（3階会議室）

●協議内容
①全体スケジュールの確認
②三大セミナーの運営方針と運営方法　実行委員長の
　選出
　�・地区チーム研修セミナー　2026／２／25㈯グラ
　�ンドエクシブ那須白河（予約済）

　�・会長エレクトセミナー　2026／３／28・29
（土・日）母畑八幡屋（予約済）

　�・地区研修協議会　2026／５／17㈰未定
③地区大会の運営方針と運営方法　実行委員長の選出
　�・PR方法と動画の作成　2026／10／26地区大会で
　�使用

　�・地区大会2026／10／31－11／１白河コミネス
（仮押さえ済）

④国際協議会壮行会の運営　実行委員長の選出
　�・2025／11／29郡山ビューホテルアネックス予定
⑤地区副幹事出向者候補者選出


